

Beschlussauszug aus der konstituierende Sitzung der Gemeindevertretung Leopoldshagen vom 03.07.2024

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

Es fanden viele Veranstaltungen in letzter Zeit statt, wie Kindertagsfeier, Verabschiedung der Pateneinheit oder das Sportfest der kleinen Grundschule auf dem Land. Sowie auch die Wahlen.

Herr Hackbarth erläutert, dass die Partnerjugendfeuerwehr aus Polen im letzten Juli eine große Fahrradtour planen und einen Zwischenstopp in Leopoldshagen einlegen.

Die Gemeinde ist sich einig, dass die Lücken im Dorf bebaut werden sollen.

Die Bodenplatte des Feuerwehrgerätehauses ist fertig und der Stahlbau soll ab dem 09.07.2024 erfolgen. Das Richtfest soll in einem kleineren Rahmen gefeiert werden. Die Richtkrone fertigen 2 Frauen aus dem Dorf an.

Frau Schlumm erscheint um 18.50 Uhr.

Herr Behrens sprach die Whatsapp-Gruppe der Gemeindevertreter an, ob diese weiter so geführt werden soll. Diese Gruppe soll für kurze Informationen dienen. Alle Gemeindevertreter sind für diese Gruppe. Die neuen Daten sollen von Herrn Hackbarth eingepflegt werden.

Herr Hackbarth bedankt sich mit einem Blumenstrauß bei Frau Schlumm für ihre langjährige Mitarbeit in der Gemeinde.

Frau Schlumm verabschiedet sich wieder.